

AWO: „Zwergeninsel“ bekommt einen neuen 6-Sitzer-Krippenwagen

VB-Stiftung spendet 900 Euro

Weinheim. Dank einer Spende der Stiftung der Volksbank Weinheim konnte die AWO-Kinderkrippe „Zwergeninsel“ jetzt einen neuen 6-Sitzer-Krippenwagen anschaffen. Aus dem Spendenfonds der Stiftung wurde die Neuanschaffung mit 900 Euro finanziert. „Mit der Spende kann ein großer Teil der Kosten für den neuen Krippenwagen gedeckt werden“, schreibt die AWO in einer Pressemitteilung. Und: „Die Kinder freuen sich riesig über den neuen Wagen, in den sie nun ganz selbstständig ein- und aussteigen können.“ Jeder Ausflug beginne seit Kurzem damit, dass die Kinder laut „sitzen, sitzen“ rufen, da jeder in dem komfortablen „Kinderbus“ mitfahren möchte.



Der neue 6-Sitzer-Krippenwagen wurde von den Knirpsen schon in Beschlag genommen.